



克己創造

凡事徹底

築上西高等学校生徒部

生徒指導通信

令和5年5月29日

1学期 約2カ月がたちました

新学期が始まって、約2カ月が経ちました。みなさん、学校生活はどうでしょうか？充実していますか？楽しいですか？苦しくありませんか？

年度初め、みなさんに『挨拶ができる西高生になろう』とお願いしました。昨年度より校内で挨拶の声が響き渡っています。大変頼もしく思っています。もっともっと積極的に挨拶を交わしましょう。

さてみなさん、日頃の学校生活で「我慢」をしているのでしょうか？



学校は、心身を鍛える「道場」ともいえると思います。

学校は楽しい場所であることが基本ですが、好きなことだけを選んで生活をするわけにはいきません。

だんだん学校、クラスにも慣れてきて、不満を持つ事があります。自分の主張を優先させることが強く、我慢できずに他人を傷つけていることに気付かないことがあります。

自分に我慢をし、我慢のためにきつい思いをすることもありますが、大事な勉強と心得てください。

もう一度 生徒指導重点目標を再確認！

- 1 あなた達が安全に、そして安心して過ごせる学校環境、学校秩序を保つ。
- 2 あなた達がルール感覚、マナー感覚を学び、立派な人間になること。
- 3 あなた達が学校生活の活性化を図って、満足度をアップさせること。



みなさんにお願いです！

- 1 命を大切に、まず1学期を過ごしましょう。
- 2 挨拶が出来る西高生になりましょう。
校内での挨拶や授業開始、終わりには挨拶をしましょう。
- 3 T(タイム)M(マナー)C(クリーン)を徹底しましょう。



【時間を守る、マナーを身につける、学校をきれいにする】

T：安易な遅刻をしない、遅刻事前連絡の徹底(無断遅刻厳禁)

M：身だしなみ、言葉遣い、態度等

C：掃除の徹底

- 4 愛校心を持ちましょう

創立110周年を機に、校歌を覚え、西高の一員として自覚を持ちましょう。

ポイ捨て、やめませんか

最近、ガムの吐き捨て、ジュースのストローの包み紙、爪楊枝、から揚げの包み紙等のポイ捨てが学校敷地内で気になります。考えられません。誰が吐き捨てたか分からないガムや、誰が捨てたか分からないゴミを誰かが腰や膝を曲げて拾ってくれています。環境に興味を持って、自分の行動に注意してほしいと思います。自分の家にゴミは捨てないと思います。西高を自分の家と思って行動し、クリーン(C)な西高にしていきましょう。



交通マナー(M)とルールの徹底を！

自転車については、依然として事故が多い状況です。特にスマートフォン等を操作しながらの運転(いわゆる「ながら運転」)は重大な事故につながる可能性があるため、絶対にしないようにしましょう。「自転車安全利用4則」を十分に理解し、ルールやマナー(M)を遵守する態度と行動を身に付けましょう。

- ①車道が原則、左側を通行
- ②歩道は例外、歩行者を優先
- ③夜間はライトを点灯
- ④ヘルメットを着用(全ての自転車利用者のヘルメットの着用が努力義務化)



